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I. Infos générales / Boris Popov 
 
Mathieu, Adrien, Sergey, Vlada et Lucile sont actuellement au CERN pour installer le setup en 
vue du test en faisceau à venir. 
 
Alain Delbart, qui a eu une discussion récente avec Boris, aurait besoin de 6 cartes FEC munies 
de leur capot pour équiper les différents setups à Saclay. En attente de confirmation, sachant 
que nous n’avons actuellement aucun capot disponible au labo. 
 
 

II. Contribution du LPNHE ‐ électronique / Jean‐Marc  Parraud 
 
Dernières infos de M. Amiot / Ouestronic :  
‐ Les 11 cartes de pré‐série, à modifier identiques aux cartes de série, devraient être 

terminées semaine 46 (15 au 19/11/2021) si les tests sont tous ok après modifs. 
‐ Carte de série n°079 en panne : Ludovic n’a rien décelé visuellement jusqu’à maintenant. Il 

continue ses investigations, il prévoit notamment de changer un des circuits intégrés 
(référence non précisée). 

‐ Nos bancs de test installés dans leurs locaux, une fois les tests terminés, pourront rester 
sur place un moment car ils ne les gêneront pas dans les semaines/mois qui viennent. 

 
 Il faudra néanmoins prévoir le retour des bancs de test rapidement (avant la fin de l’année ?) 
en fonction de la date de fin des tests chez Ouestronic qui peut raisonnablement être estimée 
pour fin novembre. Il paraît en effet nécessaire de pouvoir installer le banc de test des 
polonais au CERN, afin d’avoir la possibilité de tester les cartes FEC sur place pendant la phase 
de montage des TPC. Il faudrait dans ce cas, au préalable, modifier mécaniquement le banc 
pour qu’il puisse recevoir les cartes FEC équipées de leur capot. Il faudrait également en 
profiter pour mettre le firmware de la TDCM du banc à jour, comme déjà fait sur le banc 
présent au LPNHE. 
 
 

III. Contribution du LPNHE – mécanique / Jean‐Marc Parraud 
 
Relance faite à Chanteloup‐Associés cette semaine afin qu’ils nous livrent 8 capots pour le 15 
novembre, comme ils l’avaient eux‐mêmes proposé. En attente de leur réponse. 
Il faudra poursuivre les relances avec insistance. 
 
 

IV. Contribution du LPNHE – informatique / Diego Terront 
 
Denis Calvet était en arrêt maladie ces derniers jours. Il faudra le relancer pour poursuivre le 
travail collaboratif engagé sur les développements à double CPU. Il faudra en particulier qu’il 



arrive à compiler le code modifié de son firmware à charger sur le CPU en baremetal  
(modification pour l’activation de l’interface réseau), compilation qui était impossible jusqu’à 
présent pour des raisons pas encore bien identifiées. 
 
 

V. AOB 
 
Rapport d’activités 2020‐2021 : Jean‐Marc a déjà rédigé la partie concernant les cartes FEC et 
leur capotage. Diego doit rédiger un petit texte concernant les développements sur la 
DAQ/Linux embarqué. A voir si Adrien doit rajouter sa contribution sur la DAQ/Midas. 
 
Présentation en réunion du vendredi : Diego a déjà réfléchi sur une présentation des 
développements réalisés sur Linux embarqué. Boris pense que ce serait une bonne chose 
d’envisager cette présentation début décembre. 
Jean‐Marc ne sera pas prêt pour faire sa présentation technique avant la fin de cette année, 
faute de disponibilité. A envisager début 2022, séparément de la présentation de Diego. 
 
La date de la prochaine réunion technique interne est fixée au vendredi 19 novembre 2021, 
vers 12h00 (après la réunion de coordination). 
 
 
 
 

 


